

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan kuasaNya yang telah memberi kesehatan, hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah di rencanakan. Judul yang dipilih dalam penelitian yang di laksanakan sejak April – Juni 2012 adalah “ Preferensi Pakan Orangutan Sumatera (*Pongo abelii* Lesson) Pada Waktu Tidak Musim Buah Di Pusat Pengamatan Orangutan Sumatera (PPOS) Bukit Lawang Taman Nasional Gunung Leuser, Sumatera Utara”

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, kepada Bapak Syariffudin M.Sc.,Ph.D. selaku dosen pembimbing skripsi, Bapak Prof. Herbert Sipahutar M.Sc. selaku dosen Pembimbing Akademik saya dan juga Bapak Puji Prastowo M.Si, Bapak Tonggo Sinaga M.S dan Alm. Bapak Anton Sinaga M.S sebagai dosen penguji saya, dan Bapak H. Tri Harsono,M.Si. sebagai dosen penguji pengganti saya dan seluruh dosen pengajar di Progam studi Biologi FMIPA UNIMED dan para stafnya, dan terkhusus untuk seluruh jajaran petinggi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih terkhusus untuk Orangtua tercinta. Papski yang terbaik St. M.L. Tobing, terimakasih untuk semua kasih sayang dan seluruh doa yang telah diberikan kepada saya, dan juga Mamski terhebat yang kini telah bahagia bersama Bapa di Surga, terimakasih mama buat 17 tahun yang indah dengan seluruh kasih sayangmu, ini semua untuk kalian orangtua yang terhebat. Juga kepada saudara-saudara terkasih saya, abang-abang saya kokong (Irwan Tobing, S.S) dan Boni Tobing , dan kakak –kakak saya Nova Tobing, dan Agnes Tobing. Dan seluruh keluarga besar yang memberi semangat dan doa kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan anak-anak BIONK 08, Juliana, Grace, Herlina, Veronika, Ika, dan Lasma. Juga para gerobak pasir lainnya Nani, Naga (Tika), Juni, Op.Atri, Op. Dewi, Herdi, Lusia, Ade,

Adel, Endang, Roma, Royhotma, Rianto, Barry, Supriadi, Joe, Rianto, Zen dan mengenang teman kita Boy S. Terimakasih untuk kebersamaan dan juga bantuan selama penulis melaksanakan penelitian dan kegiatan perkuliahan selama 4 tahun ini. semoga kita sukses semua. Amin Penulis juga mengucapkan terimakasih terkhusus untuk kakak senior terbaik yang telah membantu penulis selama penulis di lapangan dan juga dalam mengolah data, Thank's my sister Christina Hutabarat (ND.07) God Be Always With you.

Penulis juga mengucapkan terimakasih buat teman-teman di persekutuan Remaja HKBP Dame dan para member TTD yang tersayang, Sion, Edhu, B'saor dan juga Faber. Yang telah membantu, menemani dan memberi semangat dan doa buat penulis dalam menyelesaikan studi dan penelitian. Our Almighty God Jesus Christ always bless you all guys.

Penulis tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada SOCP-OIC yang telah mendukung dan memberikan penulis kesempatan dan dana dalam melakukan penelitian mengenai orangutan sumatera, kepada Mr. Gary, Mas Panut, bang Indra, bang Ibin, bang Febo dan kepada seluruh staf OIC - Medan. Juga kepada para pimpinan BBTNGL Bukitlawang yang telah memberi izin saya untuk meneliti di TNGL Bukitlawang pak Sudiro, pak Warji dan pak Bangun serta para staf yang menemani dan membantu penulis selama penelitian, bang Iskandar, bang Erik, bang Roy, bang Arshat, bang Tumino dan Staf lainnya. Salam Lestari.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena itu penulis mengharapakan saran dan kritik yang konstruktif demi perbaikan di masa mendatang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca sekalian. Mari kita mencintai dan melindungi orangutan sumatera. Salam lestari, Syalom. Tuhan Memberkati.

Medan, Agustus 2012

**Henny L. Tobing**  
**NIM 408241028**